

Atiende Sistema Institucional de Tutoría de la UNACH a más de 15 mil estudiantes en línea

- El programa es único a nivel nacional

Como parte de las estrategias de vinculación e innovación tecnológica, el Sistema Institucional de Tutoría (SIPIT) de la Universidad Autónoma de Chiapas que se ofrece en línea, cuenta en la actualidad con 16 mil usuarios, coadyuvando de esta manera a la formación integral del estudiante para una educación de calidad, informó la secretaria Académica, Marcela Iturbe Vargas.

Explicó que este servicio que permite de manera ágil el interactuar entre estudiantes y profesores, cuenta en sus registros con 15 mil 468 alumnos, 920 docentes tutores y 31 coordinadores de este programa, quienes dirigen las tareas a realizar en cada una de las Facultades, Escuelas y Centros de la UNACH.

Luego de señalar que el SIPIT es un recurso único en el país para este tipo de actividades, abundó que este programa que se circunscribe dentro del Proyecto Académico "Generación y Gestión para la Innovación", pretende mantener informados y orientar a los jóvenes sobre sus actividades académicas.

La titular de la Secretaría Académica, aseguró que esta herramienta es única en el país ya que no se basa en ninguna otra plataforma semejante, además de que permanentemente se realizan innovaciones para ampliar los servicios que se brindan con las aportaciones de los docentes.

Apuntó que a este programa se puede ingresar a través de la dirección electrónica www.tutoria.unach.mx, el cual permite a los docentes realizar el registro de las acciones tutoriales efectuadas con los alumnos y cuenta con la opción para que estas consultas se realicen de forma remota a través de un video chat integrado.

"El sistema ha ido creciendo de acuerdo con nuestra experiencia, los estudios realizados en conjunto con los docentes que son parte del programa y las aportaciones que profesionales de diversos ámbitos realizaron, nos ha permitido desde hace ya casi un año que esté en funcionamiento", comentó.

Por último, recordó que el Programa Institucional de Tutoría surge a iniciativa de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) en el año 2000, por lo que cada institución del país implementó su propio sistema institucional de tutoría como estrategia de gran alcance que coadyuvará a la formación integral del estudiante con una educación de calidad.